
Begleitpapier zum TOP 1 der Ratsversammlung am 28.2.2021

Vorstellung der 3 Kandidat*innen (vorgeschlagen von der Mediations-Vorbereitungs-Gruppe)

Liebe Mitglieder des Rats,

auf unserer letzten Ratsversammlung (7.2.2021) erhielten wir von euch grünes Licht für eine verbindliche 
Ansprache von externen Fachkräften zur Bearbeitung unserer Konflikte und Probleme im Rat von Attac.
Damit sind wir einen riesigen Schritt vorangekommen!
Schon in der letzten Sitzung haben wir auch die außerordentliche Bedeutung unserer Eigenverantwortung bei 
diesem Anliegen betont. Deshalb wären wir euch sehr dankbar, wenn ihr euch

1. den Termin am 28.2. freihalten könntet, so dass möglichst viele teilnehmen.
2. ihr euch gut auf die Vorstellung der Kandidat*innen vorbereitet, indem ihr euch über die jeweiligen Links
    (Tagesordnung/Einladung) zur Person/Organisation informiert und euch vorab Fragen überlegt!

Eberhard Stahl (https://elbdialog.com)
Thomas Schramm (https://www.wegezurqualitaet.info)
Sarah Nuedling (http://sarahnuedling.de) 

Damit die Vorstellung der Kandidat*innen in der vorgesehenen Zeit auch klar und gut organisiert ablaufen kann, 
hier noch ein paar Hinweise:

Für die jeweils 30 Minuten Vorstellungszeit haben wir hinsichtlich einer besseren Übersichtlichkeit und als 
Orientierungshilfe für uns folgende Gliederung vorgeschlagen:
-  persönliche Vorstellung
-  Ideen für eine Zusammenarbeit im Gruppenprozess
-  Raum für gegenseitige Fragen und Antworten

Diesen letzten Teil halten wir für besonders wichtig und er sollte mindestens 10 Min. einnehmen.
Außerdem sollte jede Präsentation auch eine Aussage zum Honorar beinhalten.

Nach jeder Präsentation sind für uns 2-3 Minuten vorbehalten, um einmal tief Luft zu holen, die erhaltenen 
Eindrücke zu verarbeiten und sich persönliche Notizen zu machen.  Dreimal 30 Minuten Input sind eine ganze 
Menge!
Nach der Vorstellungsrunde diskutieren wir im Rat und tauschen unsere Eindrücke aus; am Ende soll ein erstes 
Meinungsbild stehen! Die endgültige verbindliche Abstimmung soll online über ein „noodle“ erfolgen; wie lang 
der Abstimmungszeitraum sein soll, entscheidet der Rat.

Nun hoffen wir auf gutes Gelingen!

Die MVG  (Dani, Gabriele, Carsten, Franz)

https://elbdialog.com/
http://sarahnuedling.de/
https://www.wegezurqualitaet.info/

